

# *Caracteriza campaña electoral el clima político en Venezuela*

---



Caracas, 27 abr (RHC) La campaña electoral rumbo a las elecciones del 20 de mayo próximo caracteriza el clima político en Venezuela, contexto marcado por actos de masas y comparecencias de los candidatos presidenciales ante los medios de comunicación.

Desde el Poliedro de Caracas, donde inauguró la Expo Venezuela Potencia 2018, el presidente de la República y aspirante a la reelección por el Frente Amplio de la Patria, Nicolás Maduro, reiteró la víspera su llamado al pueblo a manifestar su voluntad a través de las urnas.

Maduro repudió las declaraciones de algunos contendientes en la carrera por la primera magistratura de la nación, quienes adujeron irregularidades en el proceso de campaña al referirse a supuestas ventajas en el acceso a los medios de comunicación.

En tal sentido, el jefe del Comando de Campaña Simón Bolívar, Jorge Rodríguez, desmintió las aseveraciones del opositor Henri Falcón ante el Consejo Nacional Electoral de Venezuela sobre hipotéticas violaciones de las garantías electorales.

Al respecto el candidato del grupo de electores Esperanza por el Cambio, Javier Bertucci, declaró que hasta la fecha el poder electoral cumplió todas las condiciones fijadas en el pacto de cara a los comicios presidenciales y de consejos legislativos en la nación bolivariana.

Mientras la Organización de Solidaridad de los Pueblos de África, Asia y América Latina (Ospaaal) patentizó su respaldo a la Revolución Bolivariana y a la reelección del presidente venezolano, Nicolás Maduro, en los próximos comicios.

Tenemos la certeza de que el 20 de mayo el presidente Nicolás Maduro será reelecto por el pueblo y tendremos Revolución Bolivariana para los próximos años, dijo a Prensa Latina la secretaria general de esa agrupación, Lourdes Cervantes.

Al decir de Cervantes, entre las misiones de la Ospaaal está dar a conocer al mundo los logros sociales en Venezuela iniciados con la llegada al poder del exmandatario Hugo Chávez (1954-2013).

Subrayó que, denunciar los constantes asedios a la Revolución Bolivariana por parte de los servicios de inteligencia estadounidense en lo que se conoce como guerra no convencional, también destaca entre las líneas de trabajo de la Ospaaal.

Nuestra organización tricontinental tiene la misión de reflejar esa verdad al mundo y respaldar ese proceso social en defensa de los humildes, que ha tenido como bandera la búsqueda de la justicia, la integración y unidad latinoamericana, agregó Cervantes.

Durante el diálogo con motivo de un acto de solidaridad con Venezuela en la Casa del Alba Cultura de La Habana, la activista recordó que la Ospaaal cuenta con una trayectoria de acompañamiento a la Revolución Bolivariana desde la primera victoria del presidente Chávez, en las elecciones de 1998.

Fundada hace más de 50 años, la Ospaaal surgió como resultado de la Primera Conferencia Tricontinental realizada en Cuba, en enero de 1966.

Entre sus misiones sobresale canalizar en un solo haz la solidaridad entre los pueblos de África, Asia y América Latina, en torno a sus luchas y reivindicaciones fundamentales.

Además, la organización apoya a los pueblos del llamado Tercer Mundo en el enfrentamiento a las prácticas imperialistas, colonialistas y neoliberales que los afectan, y condena toda manifestación de discriminación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160995-caracteriza-campana-electoral-el-clima-politico-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**